

La Razón

DE MÉXICO

www.razon.com.mx

MIÉRCOLES 2 de mayo de 2018 » Nueva época » Año 9 Número 2775

PRECIO » \$10.00

// ELECCIONES 2018 //

Zavala rechaza declinar por otro candidato



Foto: Cuartoscuro y Especial

MARGARITA ZAVALA, ayer.

La aspirante independiente a la Presidencia asegura que siempre ha recibido presiones; son los ciudadanos quienes deciden a quién le dan su voto, recalca. **pág. 5**

Anaya llama a voto útil de los sin partido



ANAYA, ayer, en la CDMX.

El panista señala que pedir a José Antonio Meade declinar por su candidatura representaría un pacto cupular; aclara que la convocatoria es a la sociedad civil, a sumar fuerzas. **pág. 8**

Sé cómo crear empleos sin expropiar: Meade



MEADE, ayer, en Coacalco.

El candidato del PRI asegura que se requiere de más inversión con estabilidad y seguridad jurídica, no amenazas; afirma que no entregará el país a quien destruye inversiones. **pág. 4**

Acusa AMLO pacto de panista con empresarios



AMLO, ayer, en Zongolica.

El morenista asevera que Alberto Baillères, Germán Larrea, Claudio X. González, Alejandro Ramírez y Eduardo Tricio pidieron al panista no amagar a EPN para que apoye al Frente. **pág. 6**

Va El Bronco por 60 mdp para financiar campaña



EL BRONCO, ayer en Xochimilco.

El independiente Jaime Rodríguez señala que ahora se mueve con sus recursos; llama a la sociedad a jalar parejo para hacer de México una potencia mundial. **pág. 5**

META, 4 MILLONES DE PLAZAS NUEVAS

EPN realza rol de la IP y respeto a propiedad privada en pico de empleo

Por Antonio López

EL PRESIDENTE recalca récord de 3.6 millones de puestos por reformas; el mayor activo, la certidumbre dentro y fuera, enfatiza **pág. 3**

Plazas laborales
En 5 sexenios se han creado:

Cifras en millones	
Carlos Salinas	1.8
Ernesto Zedillo	2.5
Vicente Fox	1.2
Felipe Calderón	2.3
Enrique Peña	3.6

Enrique Peña
Presidente de la República
"Los mexicanos tenemos que asegurarnos de mantener esta confianza que con tanto esfuerzo hemos construido a lo largo de muchas décadas. Y para mantener un ambiente que promueva la generación de empleos, mejores salarios y la protección de sus derechos, los trabajadores contarán, invariablemente, con el firme respaldo del Gobierno"

REAFIRMA convicción del país como economía abierta para competir con el mundo; llama a defender certeza que no genera temores

DESTACAN CRECIMIENTO HISTÓRICO DE 235% CON ACUERDO CON LA UE

» Con TPP y TLCUEM México tendrá lazos comerciales con 52 países; se convierte en el tercer bloque más importante del orbe, afirma el vocero presidencial, Eduardo Sánchez **pág. 15**

6 Nuevos mercados ganó el país con el TPP
13 Por ciento del PIB mundial con el TPP
13 Acuerdos comerciales ha firmado México
90 Por ciento de productos mexicanos, sin arancel
500 Millones de consumidores, mercado del TPP

Evo promulga ley para que trabajadores tomen empresas "abandonadas"

»El presidente de Bolivia decreta la entrega del control de compañías en quiebra, en liquidación con "déficit" a los empleados; empresarios consideran que la medida vulnera los derechos básicos y pone en riesgo la propiedad privada **pág. 19**

Evo Morales

Presidente de Bolivia

"Si ese privado no puede o abandona o está en déficit (la empresa), ahí los trabajadores se organizan para tener una empresa social"

FACEBOOK OFRECE BORRAR RASTRO DE PREFERENCIAS Y LIKES



» Mark Zuckerberg anuncia medidas para que usuarios puedan ser alertados sobre páginas web y apps que utilicen sus datos personales; Parlamento Europeo lo cita para el 24 de mayo para explicar filtración de información de 87 millones **pág. 26**

MARK ZUCKERBERG, ayer, en California.

Foto: Reuters



Los revolucionarios represores

Por Rafael Rojas

Así como el Kremlin, y de su mano La Habana y Caracas, repiten el tópico de que la caída de los regímenes del socialismo real se debió a revueltas artificiales, obra de conjuras aviesas de la CIA y el Vaticano, el gobierno de Daniel Ortega y Rosario Murillo y sus aliados "bolivarianos" nos dicen que en Managua hay en curso una nueva "revolución de colores", inventada por el imperialismo. Las demandas de esos miles de jóvenes que vemos en las calles de Nicaragua no son reales, como tampoco lo son el autoritarismo y la corrupción de esos ancianos revolucionarios acomodados al poder perpetuo. **pág. 6**



7 506176 237477